

# 青山製図専門学校

1977年創立の、建築とインテリアに特化した専門学校。  
建築学部、インテリア学部とも夜間部があり、社会人も多く学んでいる。  
1級建築士・2級建築士受験資格者を対象に、特別カリキュラムで  
国家試験合格をめざす建築設計研究科では、  
1級、2級とも全国平均を大幅に上回る合格率を誇る  
(2022年度の2級建築士合格率は90%)。



## 人の心と体を癒す 空間を作りたい。

建築インテリア工学科 2年

### 内野玲南

Reina Uchino



自分でクライアントを設定し、  
マンションをリノベーションする  
インテリアコーディネーションの課題



## 将

来は、建築士の資格を持つインテリアデザイナーに  
なつて、多くの人の心と体を癒す空間を作りたいで  
す。青山製図専門学校を選んだ理由は、2級建築士  
の育成に力を入れていて、毎年多くの学生が合格しているこ  
と、在学中に資格取得のサポートをしてもらえることです。授  
業では、インテリアだけでなく製図やCAD、パースなど建  
築・設計の基礎も学んでいます。インテリアコーディネーショ  
ンの授業では一人でプレゼンを行い、自分の提案を人に伝える  
経験をし、自分のやりたいことを改めて実感できましたし、設  
計の授業ではグループで課題に取り組んだことで、自分にはな  
いアイデアや意見が出てきて勉強になりました。流行の最先端  
を走る渋谷を近くで感じられ、良い刺激を受けていますが、桜  
丘周辺には昔ながらの景色もあり、歴史や文化を大切にしてい  
るところも魅力です。学生生活を通じて、勉強や自分の課題と  
向き合い、自分の強みを伸ばしていきたいです。●

## さまざまな建築物の企画に携わり、 まちの形成を担いたい。

## 建

築の基礎を学ぶ建築工学科の3年課程を終え、資  
格取得に向けて実践的に学ぶ建築設計研究科に進  
学しました。より詳しい内容に触れることで新た  
な発見や考え方を知ることができています。本校は一年次か  
ら個人邸や小学校などの設計課題があるので実力が身につ  
きますし、専門分野に精通する先生が多いのも魅力です。しか  
も現在進行形で再開発が進む渋谷駅前を見ながら登下校がで  
きるのので、私は入学時から、杭を入れるための深い穴があけ  
られ、少しずつ建物ができ上がっていくさまを間近に見るこ  
とができました。建築を学ぶ学生にとってこれほどいい環境  
はないと思います。放課後や休日はクラスメイトと建築物や  
まち並みを見学する会を行っています。現地に行くことで自  
分の見聞が広がり、少しでも引き出しが増えればいいと思  
います。将来は建物、公園、港湾などさまざまな建築物の企  
画に携わり、より人の集まるまち、より住みやすいまちの形  
成を担いたいです。●

建築設計研究科 1年

### 浅岡颯樹

Satsuki Asaoka

地方都市再興のため、  
観光客や貨物を流入できるルートの確立を目的としたフェリーターミナル

